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REQUERIMENTO Nº 00890/2013
 

Requer  informações  acerca  de 
reformas e manutenção em parques 
infantis do nosso município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que  nossa  cidade  possui  inúmeros  parques 
infantis,  muitos  deles  bem antigos  que necessitam de reforma total,  outros 
necessitando de adaptações, consertos, manutenções, limpeza, para que as 
crianças  além  de  se  divertirem,  desenvolvam  suas  habilidades  físicas  e 
sociais; 

CONSIDERANDO  que  estes  ambientes  e  seus  equipamentos 
quando não devidamente estruturados podem representar um perigo para as 
crianças,  risco  que  freqüentemente  é  ignorado  tanto  pelas  crianças  como 
pelos pais, e que na maioria das vezes, poderiam ser evitados com simples 
medidas;

CONSIDERANDO  que  a  maioria  dos  acidentes  em  parques 
infantis  é  causada  por  quedas  e  outros  muitos  causados  por  falta  de 
manutenção nos brinquedos, especialmente nos escorregadores e superfícies 
inapropriadas, ou ainda, quando estão expostas lascas afiadas ou parafusos 
soltos;

CONSIDERANDO que as últimas administrações pouco ou nada 
fizeram quanto as melhorias em parques infantis da cidade, mas recentemente 
foi  dado  início  a  um trabalho  de revitalização  no Parque  do Panambi  com 
reforma, recuperação, pintura, substituição e consertos, o que é extremamente 
benéfico às crianças que costumam frequentar aquele local; 

Diante do exposto, REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso 
X, da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o 
Art.  63,  Inciso  IX,  do  mesmo diploma legal,  seja  oficiado  o  Excelentíssimo 
Senhor  Prefeito  Municipal  para  que  encaminhe  a  esta  Casa  de  Leis  as 
seguintes informações: 

1º) Todos os parques infantis  da cidade passarão por vistorias e 
havendo  necessidade,  passarão  por  reformas?  Qual  setor  da  prefeitura  é 
responsável por esse serviço? 
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2º) Existe um cronograma dos serviços que serão realizados nos 
parques da cidade? Em caso positivo, favor especificar quais e em que datas. 

Justificativa:

Este  vereador  além  de  conhecer  o  problema,  recebeu 
reclamações sobre o estado de abandono de alguns parques da cidade. Uma 
nova administração certamente terá novos projetos para esses espaços tão 
importantes  à  diversão  das  crianças.  Mas  é  preciso  em primeiro  lugar,  a 
preocupação com a segurança das crianças que frequentam esses locais. É 
também importante não esquecer de ter atrativos para os adultos, já que são 
eles que levam  as crianças ao parque. Os parques infantis devem ser limpos,  
bem cuidados, com bancos à sombra, lixeiras, bebedouros e banheiros sempre 
em  condições  de  uso.  O  ideal  é  que  cada  parque  tenha  um  ou  dois  
funcionários responsáveis e de confiança que possam fazer a limpeza diária,  
como também pequenos consertos, pinturas e cuidados com a jardinagem para 
que estejam sempre  prontos a receber seus visitantes.  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de agosto de 2013.

Juca Bortolucci
-Vereador- Líder da Bancada PSDB-


